



イマジン  
ロータリー

高岡 北  
ロータリークラブ  
TAKAOKA-NORTH  
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 五十嵐 豊
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 海下 巧
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長 山辺 知代

## 第1892回 例会 5月 22日(月)

### ◇点 鐘

### ◇ソング “我等の生業”

### ◇ゲスト並びにビジターの紹介

高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ  
インターアクター 横島 アンナ アケミ 様  
顧問教諭 薬師 陽子 様

### ◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。久しぶりに土日と名古屋に行ってきた。2月以来3か月ぶりです。2歳3か月の男の子の孫に会いたくて行って来ました。午前中の診療は息子に任せて7時の電車に乗り、12時前には到着し、ぎゅっと抱きしめ、一緒に遊びました。

今日はインターアクターの横島さんの帰国報告がありますので、よろしくお願ひいたします。

### ◇ニコニコBOX 報告

五十嵐会長：「インターアクト海外研修報告」高岡向陵高校インターアクトクラブインターアクター 横島 アンナ アケミ 様 直しくお願ひ致します。

八塚昌俊君：100円玉貯金をニコBOXいたします。

宮崎外男君：本日誕生日です！！

片岡長司君：前回、原さんと手をつないだので。

野尻信晴君：伏木のけんか山誰か仲裁に参加されたら良いのに 松長さん、紺谷さん

【今年度ニコBOX累計額 592,600円】

### ◇幹事報告

1) 本日例会終了後、現・次期合同理事会を開催いたします。

2) 次回5月29日(月)例会は「ニコBOX年間表彰」です。ご確認ください。

3) 回覧：①会報NO.35、36(テーブル毎)

4) 配布：①6/19(月)最終夜間例会のご案内

### = 現・次期理事会の報告 =

#### 1. 祝儀について・・・承認

①6/4(日)三浦ロータリークラブ創立60周年式典  
出席者は7名。会費は10,000円

ご祝儀は?・・・7万円(人数×10,000円)

②6/10(土)南砺ロータリークラブ創立55周年式典  
出席者は、山辺副会長、海下幹事

ご祝儀は?・・・3万円

#### 2. 今後の例会について・・・承認

・5/29(月)→ニコニコBOX年間表彰  
(担当：宮田ニコBOX委員長)

・6/5(月)→ロータリー親睦月間に因んで  
(担当：荒木親睦委員長)

→6/4(日)に開催される三浦RC創立記念例会に、主要メンバーが出席するため、翌日に開催される例会は、著しく出席率が悪くなる可能性がある。そのため、例会変更とし、当日例会場での開催を中止しては?・・・承認

・6/12(月)→後期報告(担当：海下幹事)

・6/19(月)→最終夜間例会  
(担当：荒木親睦委員長)

・6/26(月)→例会取消

#### 《2023-24年度》

#### 1. 次年度例会場および会費について・・・承認

①他例会場(高岡商工ビル松楓)へ移転するか

②会費を上げて(約2万円)、例会場をホテルニューオータニ高岡のままにするか

上記2点を5/29(月)例会時に臨時総会として諮ってはどうか

#### 【確認事項】

#### 1. 今後の予定

・5月末までに各委員長より指針の提出

・6月中旬までに活動計画書の校正

・6月中に次年度親睦委員会開催(任意)

◇本日のプログラム (担当：インターアクト)

「インターアクト海外研修報告」

高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ  
 インターアクター 横島 アンナ アケミ 様  
 顧問教諭 薬師 陽子 様



オーストラリア到着・海外研修参加メンバー



小学校訪問↑ 高校訪問↓



高校ではヘッドネーションや古着のリサイクルなどを行っている

フェアウェルパーティ↓



私はオーストラリア研修を通してオーストラリアには日本とまったく違った魅力や人々がいることを学びました。オーストラリアでの経験はどれも素晴らしいものですが、特に印象に残っているものは学校訪問です。

私は両親が外国人なので、もし私が日本以外で生まれ育ったらこんな風に学校生活を送っていたのかなとすごくワクワクしました。小学校の休み時間の際にもたくさんの子供たちが人見知りせず駆け寄ってくれて、言語が通じずとも積極的に話しかけてくれました。日本とは違い様々な国の人が集まるため見た目も様々で、肌の色が違うとか髪の毛の色が違うとか、見た目に関する偏見は無いように感じました。それもオーストラリアの人々の魅力の一つだと思います。高校ではオーストラリアの学生が一生懸命日本語で会話をしてくれようとして、他国にこんなに日本のことが好きな人たちがいるのだなとすごく誇らしくなりました。

私はほかの参加する学生とパスポートが違うのもあり、ぎりぎりまでこのオーストラリア研修に行けるか分かりませんでした。また、行くまでは楽しみという気持ちより不安の方が大きかったため、正直参加するかすごく迷っていました。しかし、今は勇気を出して親を何度も説得し、日本を飛び出して本当によかったと思っています。

このオーストラリア研修のおかげで国をまたいだ友達も、日本以外にも好きな国もできました。また、うまく話せなかった後悔から、もっともっと英語を勉強してお世話になった方々のもとにもう一度訪問したいと思うようになりました。今までは英語に苦手意識があったけれど、今は休みの日にも積極的に英語を勉強するようになりました。

このような経験のできるチャンスをくださった皆さんには感謝しかありません。これからもこの経験を忘れずにオーストラリアで身に着けた新しい価値観も大事にこれから生活していこうと思います。本当にありがとうございました。

◇出席報告 出席者 21名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	5/8例会修正出席率
1名	34名	75.0 %	79.31 %